

15.3.2021 - insuedthueringen.de

Vatikan: Kein Segen für homosexuelle Paare

Das Thema Homosexualität sorgt in der katholischen Kirche seit Jahren für Diskussionen. Auch Papst Franziskus hat sich immer wieder dazu geäußert. Nun sorgt der Vatikan für einen Paukenschlag.

...

Die katholische Reformbewegung "Wir sind Kirche" sprach von einer "unsäglichen Entscheidung" und einem Versuch Roms, von oben her weltweit Glaubens- und Sittenregeln zu verordnen.

...

Scharfe Kritik äußerte auch die Reformbewegung "Wir sind Kirche". "Mit dieser Entscheidung trägt der Vatikan dazu bei, dass die in vielen Ländern nach wie vor bestehende Diskriminierung homosexueller Menschen bis hin zur Gefängnis- und Todesstrafe als gottgegeben angesehen werden kann", sagte ein Sprecher der Bewegung.

...

<https://www.insuedthueringen.de/inhalt.responsum-ad-dubium-vatikan-kein-segen-fuer-homosexuelle-paare.26bca5a2-f4e2-408e-871c-fe1f71932317.html>

Zuletzt geändert am 15.03.2021